

Alte Veranstaltung als „Chaosspiel“ neu aufgelegt

DLRG bietet Spiel und Spaß im Hasebad



Am „Chaosspiel“ nahmen junge Vereinsmitglieder der DLRG teil, aber auch weitere Grundschul Kinder und Jugendliche. DLRG

Bramsche Die DLRG-Ortsgruppe Bramsche hat im Hasebad ein „Chaosspiel“ für Kinder veranstaltet. Es war die Neuauflage einer alten Veranstaltung.

Was vor über 30 Jahren unter dem Namen Nikolausschwimmen als reines Schwimmevent begann, mehrere Jahre als Wasserolympiade unmittelbar vor Weihnachten stattfand, wurde 2022 nun nach ein paar Jahren Pause als Chaosspiel wieder ins Leben gerufen.

Das Chaosspiel wurde von Sabine Krüger organisiert und mit Unterstützung von Enrico König, Jugendvorsitzender, und Sabine Reese-Holstein, 1. Vorsitzende, sowie 23 Helfern aus der DLRG-Ortsgruppe Bramsche durchgeführt.

Bis zu 50 Aufgaben

Neben Kindern, die in der DLRG Mitglied sind, nahmen auch Grundschüler und Jugendliche aus Bramsche und Umgebung teil. So hatten alle teilnehmenden Kinder und Jugendlichen freien Eintritt. Je nach Leistungsgruppe waren bis zu fünfzig Aufgaben zu bewältigen. Die Bereiche Schwimmen, Tauchen, Springen wurden abgedeckt, wobei der Spaß im Umgang mit dem Element Wasser und die Beantwortung von Fragen rund um das Hasebad und die Stadt Bramsche ganz klar im Vordergrund standen.

Vom Nikolaus erhielten alle Kinder und Jugendlichen zum Schluss einen leckeren Schokoladennikolaus.
